

Liebe Eltern,

wir möchten Sie mit Freude über die Fortschritte der Bauarbeiten in unserer Kindertagesstätte "Pusteblume" informieren. Ein bedeutender Schritt steht bevor, da wir mit aufgeregten Schritten einen weiteren Meilenstein auf dem Weg zu einem lebendigeren und sichereren Außenbereich setzen. Dabei wurden behutsam alle restlichen Sträucher und Bäume entfernt, um Platz für einen alternativen Garten zu schaffen.



Dieser Bereich ist nun durch einen Zaun abgegrenzt und symbolisiert nicht nur physische Grenzen, sondern auch den Schutz und die Geborgenheit, die wir unseren kleinen Entdeckern bieten möchten.



Im Herzen unserer liebevollen Einrichtung entsteht somit ein Ort, an dem Kinder nicht nur spielen, sondern auch lernen, wachsen und sich weiterhin sicher fühlen können. Diese Veränderungen im Außenbereich sind sichtbare Zeichen unseres Engagements für die kontinuierliche Verbesserung der Umgebung, in der unsere Kinder aufwachsen.



Wir freuen uns darauf, diesen erneuerten Raum mit ihnen zu teilen und laden herzlich dazu ein, gemeinsam mit uns die nächsten Schritte zu erleben.





Gleichzeitig möchten wir Sie darüber informieren, dass die ersten Vorbereitungen für die Bauphase im Gange sind. Dabei entsteht Platz für notwendige Gerätschaften wie Kran und andere Baugeräte sowie das benötigte Baumaterial. Ein vorübergehender Bauzaun wird errichtet, der den Haupteingang vorübergehend versperren wird.

Während dieser Bauzeit erfolgt der Zugang zur Kindertagesstätte provisorisch über die Schule und durch die Aula. Wir bitten um Ihr Verständnis für etwaige



Unannehmlichkeiten während dieser Übergangsphase.

Diese vorübergehenden Änderungen sind notwendig, um einen reibungslosen Ablauf der Bauarbeiten zu gewährleisten und letztendlich eine verbesserte Umgebung für unsere Kinder zu schaffen. Wir danken Ihnen herzlich für Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis.

Aufgrund der Bauarbeiten, wurde ein neuer Fluchtweg in der Bärengruppe eingerichtet. Durch ein provisorisches Fenster im Puppenzimmer, erreichbar über eine kleine Treppe und ein außenliegendes Gerüst, gewährleisten wir die Sicherheit unserer Kinder.

